



EL CUARTEL DE LA TERCERA SERÍA EL PRIMERO EN SALIR DEL CENTRO DE LA CIUDAD.

Recursos insuficientes estacan la ejecución de cuartel bomberil en Ancud

Empresa no seguiría a cargo de la construcción en el sector Bonilla.

1.291

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

A recursos insuficientes estarían asociados los problemas que enfrenta la construcción del cuartel de la Tercera Compañía de Bomberos de Ancud que se levanta en el sector de Bonilla, el primero que estaría fuera del sector céntrico de la comuna.

Un monto de mil 291 millones de pesos aportados por el Gobierno Regional considera esta iniciativa que comenzó su ejecución el último trimestre del 2024, por lo que ya debió estar concluido, ya que contaba con un plazo de 360 días; sin embargo, su avance es solo superior a un 50%.

Marcos Villarroel, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Ancud, explicó que "no es que hayan abandonado las obras, sino que los recursos no eran suficientes, por lo tanto, la empresa está en conversaciones con el Gobierno Regional para poder abandonar las obras de una buena manera y así poder agilizar una nueva licitación para continuar con la construcción".

Una 'unión temporal de

empresas' está a cargo de las obras que contemplan una construcción de dos pisos, con una superficie de 394 metros cuadrados en un terreno entregado en comodato por el municipio, emplazado en el sector Bonilla.

NO CONTINÚA

"La empresa no continúa, eso es un hecho, ellos calculaban sobre un 50% de avance. El mandante es el municipio y la Tercera Compañía que es la que se va a instalar en ese sector está gestionando una reunión con Secplan (Secretaría Comunal de Planificación) para que les den a conocer lo que están haciendo ellos", expuso el líder bomberil.

Además, sostuvo que "ellos (Secplan) están avanzando nuevamente en este proyecto, con algunas mejoras que no estaban en el proyecto original y poder presentarlo una vez que se resuelva esta situación con la empresa.

Por su parte, Andrés Ojeda (indep.), alcalde de Ancud, indicó a la prensa de esa comuna que "hay una evaluación por parte del Gobierno Regional y también de nuestros equipos de la

millones de pesos considera la iniciativa: fondos del Gobierno Regional.

Dirección de Obras Municipales porque se ha llegado a un estado donde la empresa no podría continuar, por temas financieros, porque se estima que las partidas que faltan van a salir mucho más que los recursos que hay disponibles".

Junto con ello, el jefe comunal expuso que "eso ha estado siendo evaluado por los equipos técnicos de Infraestructura del Gobierno Regional y también por los equipos municipales y en las próximas semanas se va a resolver qué realmente se hace, si se liquida esta obra o no y si fuera ese el caso, obviamente que se genera todo un procedimiento para que lo más pronto posible esa obra se pueda retomar".

A su vez, Francisco Cárcamo (RN), presidente de la Comisión Chiloé del Consejo Regional, mencionó que por ahora no cuenta con la información actualizada de este proyecto, pero en el caso de ser liquidado el contrato, la iniciativa deberá ser sí o sí reevaluada. ☺